



2020.11 野のはな保育園

どんぐりや落ち葉集めに夢中な子どもたち。赤や黄色のきれいな葉っぱのお皿にどんぐりを置き、見立て遊びを楽しんでいます。自然物を遊びに取り入れることで、季節の草花に対する興味が広がっているようです。



子どもたちの様子

散歩に出る日中も過ごしやすくなり、公園に行くと色付いた落ち葉を集め舞い上げたり、草むらの中にズンズンと入ってみたり、葉っぱのお皿にどんぐりを置き嬉しそうなお表情で「どうぞ」とご飯を作ってくれます。それを見て友だちも「ハイ〇〇できました〜。」と。

保育者が「あちちっ」と言うと「フーフー」と冷まして再び「どうぞ」とにっこりと嬉しそうなお表情をします。言葉のやり取りがとても楽しくなってきました。

雨の日はベランダで鉄棒遊びをしました。友だちのぶら下がる様子を見たり、しっかり掴まり足を浮かせたりする友だちもいます。

雨の日だけではなく部屋の中でも巧技台からマットにテープで付けた△□×のマークに向かって跳ぶことも出来るようになってきました。

慣れてくると「次は、三角マークに行く」と言い、マークを目指して飛ぶことも出来、成長を感じます。



お願い

9時15分に散歩に出るため 9時までの登園をお願いします。

気温が下がってきましたので午睡用のタオルケットと一緒に毛布もお持ちください。

